

Pemkot Payakumbuh Sambut Baik Pelantikan Pengurus IDI Cabang Payakumbuh-Lima Puluh Kota

Linda Sari - PAYAKUMBUH.PUBLIKSUMBAR.COM

Dec 8, 2024 - 21:31



IDI Cabang Payakumbuh-Lima Puluh Kota Resmi Dilantik, Siap Tingkatkan Pelayanan Kesehatan

Payakumbuh - Pemerintah Kota Payakumbuh menyambut baik pelantikan pengurus Ikatan Dokter Indonesia (IDI) cabang Payakumbuh - Lima Pulu Kota 2024-2027 di Hotel Mangkuto, Minggu (08/12/2024).

Terpilih sebagai Ketua IDI cabang Kota Payakumbuh - Lima Puluh Kota 2024-2027 dr. Efriza Naldi, Sp. OG menggantikan ketua sebelumnya dr. Yanhendri, Sp. KK.

"Atas nama pribadi dan pemerintah kota Payakumbuh, kami menyampaikan penghargaan dan apresiasi yang tinggi kepada seluruh jajaran pengurus IDI cabang Payakumbuh - Lima Puluh Kota yang telah dilantik," kata Pj Wali Kota Payakumbuh diwakili Sekda Payakumbuh Rida Ananda, Minggu (08/12/2024).

Hadir dalam kesempatan tersebut Bupati Lima Puluh Kota Safaruddin, Ketua DPRD Kota Payakumbuh Wirman Putra, Kepala Dinas Kesehatan Kota Payakumbuh Wawan Sofianto.

Rida menyampaikan momentum pelantikan ini menjadi awal yang baik untuk para Dokter yang bertugas di kota Payakumbuh dan Kabupaten Lima Puluh Kota dan meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat.

"Terutama meningkatkan derajat kesehatan masyarakat sehingga nantinya dapat terwujud masyarakat kabupaten dan kota kita yang sebat," katanya.

Ia mengatakan salah satu upaya untuk menyetatkan bangsa adalah melalui profesionalisme di bidang kesehatan dan kedokteran, serta senantiasa berupaya untuk selalu meningkatkan dan memelihara pelayanan kesehatan yang bermutu, adil, merata dan terjangkau.

"Penyelenggaraan pelayanan kesehatan ini tentu saja belum cukup bila tidak didukung dengan penerapan nilai-nilai moral dan etika profesi yang tinggi, demikian juga pelayanan di bidang kedokteran, pelaksanaan nilai-nilai tuhur profesi sangat diperlukan," ungkapnya.

Dia berharap pengurus yang baru agar bekerja dengan dedikasi tinggi dan sikap profesional, sehingga manfaatnya dapat dirasakan oleh semua kalangan masyarakat.

"Kami juga mengucapkan terimakasih kepada pengurus IDI Payakumbuh - Lima Puluh Kota sebelumnya. Harapannya ke depan kita dari Pemko Payakumbuh dapat berkolaborasi lebih baik dengan pengurus baru," katanya.

Sementara Ketua IDI Payakumbuh - Lima Puluh Kota dr. Efriza Naldi, Sp. OG mengataman terdapat tantangan ke depannya dalam profesi kedokteran salah satu di bidang teknologi.

"Serta perubahan regulasi yang harus dipatuhi. Hal ini tentu untuk meningkatkan dan memaksimalkan pelayanan kesehatan," katanya.

Selanjutnya, IDI Payakumbuh - Lima Puluh Kota juga akan siap berlolaborasi dengan profesi lainnya sehingga dapat memberikan pelayanan kesehatan maksimal bagi masyarakat.

"Kami juga akan selalu berkoordinasi dan berkolaborasi dengan profesi lainnya seperti bidan dan perawat serta instansi lainnya untuk merumuskan pelayanan kesehatan kepada masyarakat," katanya. (**).